
 

平成２２年度八富成田斎場管理運営連絡協議会会議概要 

 

１ 開催日時   

  平成２３年１月２７日（木） 午後２時００分～午後３時２０分 

２ 開催場所 

  成田市役所 中会議室 

３ 出席者    

  小泉会長(成田市長)，関根副会長(成田市副市長)，北村副会長(八街市長) 

相川副会長(富里市長) 

  神崎委員，内山委員，岩澤委員・・・（成田市議会選出） 

横田委員，川上委員・・・（八街市議会選出） 

杉山委員，櫻井委員・・・（富里市議会選出） 

  成田市環境部長，環境衛生課長，環境衛生課副主幹 

  八街市経済環境部長，環境課斎場担当者 

  富里市経済環境部長，環境課長，環境課斎場担当者 

４ 議題 

   １ 平成２２年度八富成田斎場維持管理費決算（見込み）について 

   ２ 平成２３年度八富成田斎場維持管理費予算（案）について 

   ３ その他 

５ 議事（要旨） 

◇議題１について，資料に基づき事務局から決算見込みの説明を行った。 

  ・内山委員から 

   Q：斎場がいっぱいで使えないという声が聞かれるので、年間で式場の空きは

どれくらいあるか、資料としてありますか。 

   A：調べて後日提出します。 

  ・川上委員から 

   Q：調光装置改修工事について、工事内容は照明器具の関係か、装置そのもの

であったのか。 

   A：照度を調節する操作盤に不具合が生じ、設置後１８年を経過しており修繕

は不可能でしたので、操作盤の交換工事となりました。照明器具については

異常ありません。 

◇議題２について，資料に基づき事務局から予算（案）の説明を行った。 

  ・委員からの質疑はなかった。 

  ◇議題３その他について，事務局から報告事項の説明を行った。 

・委員からの質疑はなかった。 

（その他質疑） 

・相川副会長から 

 Q：火葬の市民料金が無料となっているが受益者負担として有料にするよう検

討願いたい。 

 



・北村副会長から 

 Q：受益者負担として市民の火葬料有料化は検討に値する。 

  ・内山委員から 

   A：現在の成田市の財政状況では市民の理解を得るのは難しい。 

  ・関根副会長から 

   A：周辺の市町村の料金体系をふまえて検討します。 

  ・内山委員から 

   Q：斎場臨時第二駐車場(ペット火葬駐車場)の照明設備を増設できるか。 

   A：現地調査のうえ、検討します。 

  ・神崎委員から 

   Q：第一駐車場に屋根があると雨天時にも利用しやすい。また喫煙所の設置も

検討願いたい。 

   A：現地調査のうえ、検討します。 

  ・横山委員から 

   Q：斎場設備の耐用年数はある程度定めているのか。 

   A：火葬炉については修繕計画等に基づいて、毎年交換するもの、数年に一度 

    交換するものとして実施しています。その他空調機などは、定期点検の中で 

    必要があれば実施しておりますので、特に定めたものはありません。 

６ 傍聴   

   なし 

 ７ 次回開催予定 

   平成２４年１月下旬 


